

Director del IML recibe equipos de protección para peritos de la morgue

*De parte de Nipro Medical Corporation

Escrito Por: Herenia García



El doctor Julio Espinoza Castro, Director General del Instituto de Medicina Legal (IML), recibiendo la donación de parte del licenciado Leonel Lezama de Nipro Medical.

El doctor Julio Espinoza Castro, Director General del Instituto de Medicina Legal (IML), recibió una donación consistente en 80 trajes de protección de parte de Nipro Medical Corporation Nicaragua.



Estos equipos están destinados a proteger al personal de la morgue y así asegurar que se mantengan saludables y puedan seguir brindando atención en el área de patología.

“Agradecemos la donación voluntaria de la empresa Nipro Medical, lo cual a nosotros nos alegra porque son equipos de primera necesidad y

específicamente cuando nuestro personal realiza levantamientos de cadáveres en proceso de putrefacción o aquellos donde hay dificultad para movilización. Es bienvenido y será bien utilizado”, dijo el doctor Espinoza.



Por su parte, el licenciado Leonel Lezama, representante de Nipro Medical expresó su alegría y agregó “Hacemos entrega de estos trajes de protección para ser usados y esperamos que sea de mucha utilidad a todos”.